



Musik 'Punjabi Wave' Memukau Panggung Penghargaan Juno

Description

Pengalaman Memenangkan Penghargaan Musik Dunia

Pada saat memasuki tempat acara, perhatian saya lebih terfokus pada penampilan saya. Saya bahkan tidak tahu apakah saya akan memenangkan penghargaan ini. Saya akan tetap bahagia, tapi saya tidak memikirkan di belakang kepala, 'OK, saya di sini untuk memenangkan penghargaan ini.' Tetapi ketika mereka mengumumkan namaku dan saya bangkit — saat itu, saya akan ingat selamanya. Itu luar biasa.

Menggabungkan Musik Khas Kanada dan Punjab

Kanada telah memainkan peran besar dalam karier saya. Menggabungkan suara Kanada dan Punjab bersama-sama, menciptakan genre berbeda yang tidak kami duga akan kami hasilkan. Album terakhir saya, "Making Memories," menggabungkan suara Amerika, Kanada dan semua suara lain dengan musik Punjabi.

Pengalaman Bekerja Sebagai Tukang Pelabuhan

Saya berusia 19 tahun ketika saya bekerja sebagai tukang pelabuhan. Saya masih melakukan musik, tetapi sebagian besar menulis untuk orang lain. Pekerjaan itu bagus untuk karier saya, dan saudari-saudariku pikir itu akan baik bagi masa depan saya, tetapi mereka tidak tahu apa yang saya lakukan tentang musik. Saya pergi ke pekerjaan itu selama tiga bulan. Ada banyak orang Punjab yang bekerja di sana, jadi mereka mulai mengenali saya perlahan-lahan, dan mereka tahu bahwa saya tertarik pada musik. Tetapi musik saya tidak berkembang sebanyak itu. Saya harus fokus pada satu hal.

Dukungan Musik Kanada

Oh ya, 100 persen. Kanada memberi saya banyak dukungan. Mungkin di masa depan saya akan berkolaborasi dengan beberapa artis Kanada juga.

Gelombang Musik Punjabi

Saya hanya senang saya menjadi bagian darinya, dan saya yang membawanya ke level ini, bersama beberapa artis Punjabi lainnya yang bekerja pada hal yang sama. Kami melakukannya untuk budaya, dan saya merasa semuanya mulai bersatu sekarang. Senang sekali bisa menyaksikan itu.

Ringkasan

Pada wawancara tersebut, bintang musik Punjabi asal Kanada berbagi pengalamannya dan peran penting Kanada dalam karirnya. Bagaimana kancah musik Punjabi Kanada berbeda dan unik? Seberapa penting dukungan dari industri musik Kanada baginya? Apa arti gelombang musik Punjabi ini baginya? Bagaimana pendapatmu tentang pengaruh Kanada dalam musik Punjabi? Berikan komentarmu di bawah! #MusikPunjabi #Kanada #IndustriMusik

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark